

Deine Mutti aus der geistigen Welt grüsst dich. Mein Erdengeburtstag jährt sich heute, hat aber für mich keine Bedeutung mehr. Ich freue mich sehr, wenn an mich gedacht wird und gute Wünsche mein Sein erreichen. Danke für dein an mich denken, die Blumen die du mir gesendet hast, sowie auch die Geburtstagstorte mit den Kerzen. Ich habe grosse Freude auch über diese wunderschöne Musik. Ich darf sagen, ich fühle mich getragen von der göttlichen Liebe und ich gehe gestärkt durch meine Zeit, durch meine Lernaufgaben. Ich erledige die mir gestellten Aufgaben gerne und mit Freude. Ich verbringe Zeit in meinem Klassenzimmer, das meiner Entwicklung gerecht ist. Da lerne ich und habe Freude daran. Mein Klassenzimmer ist kein Raum mit Bank, Tisch und Tafel, wie es im Erdenleben war. Mein Klassenzimmer ist geistig bemessen nach oben und auch seitwärts offen, angefüllt mit geistigen Schwingungen, die mir zuträglich und auch ertragbar für mich sind. Seidig warm und getränkt mit Liebe. Da kann ich gut lernen, keine Rechenaufgaben, nein, geistige Bilder vom Universum werden mir gezeigt, oftmals wie ein Film, damit ich die Zusammenhänge besser erschauen, erlernen und verstehen kann. Ohne Zwang und immer liebevoll begleitet von wunderschönen Engelwesen. Diese bestärken mich auch wenn ich hin und wieder nicht alles verarbeiten kann, wieder hinzuschauen und in meinem Bewusstsein abspeichern. Nicht immer bin ich im Lernmodus, dafür braucht es hier kein Tagelanges lernen und still sitzen.

Die Natur geniesse ich sehr gerne und verbringe auch Zeit mit Naturwesen. Elfen und anderen vielen kleinen Helfern, die mir beistehen und mir helfen meinen Garten zu pflegen. Ich habe auch einen sehr schönen Kräutergarten, wo ich auch mein Wissen erweitern darf. Die Kräuter sprechen zu mir und geben mir Anweisungen, wie sie gerne gepflegt werden und welche Heilkraft sie besitzen. All das wird in meinem Sein gespeichert und ich empfinde Freude wenn ich mein Wissen weitergeben darf. Ist nicht so schwer. Befasse dich mit Kräutern, sei offen für ihre Schwingung und erbitte Hilfe. Hilfe damit du (alle) dich öffnen kannst und so wird der Same in dein (euer ) Herz gelegt, der Same des Wissens.

Leise geht durch die Natur, alles ist Schwingung und so entstehen die geistigen Verbindungen. Es gibt nur die Sprache der Schwingung, die manchmal auch sehr laut werden kann, wenn sich eine Blockade nicht lösen kann. So nun habe ich dir einiges nahe gelegt. Meine schöne Geburtstagsfeier wurde ausgerichtet von meiner Seelenfamilie. In Liebe und Freundschaft sitzen wir dann im Garten unter blühenden Bäumen, alles ist gelöst und liebevoll. Lieder, Musik und auch Tanz stehen auf dem Programm. Alles überstrahlt von der göttlichen Liebe. Danke für deine Zeit, für deine Liebe, danke für alles. Gehe stark und liebevoll durch deine Zeit-meine Mutterliebe ist immer bei dir. Segen für alle, die diese Zeilen lesen. Deine Mutti aus der geistigen Welt. Danke.